

Wolfurt, am 3. Februar 2016

Doppelmayr eröffnet längste Dreiseilbahn der Welt Rekord-Seilbahn zum höchsten Berg Vietnams

Doppelmayr/Garaventa baute eine über sechs Kilometer lange Dreiseilbahn auf den höchsten Berg Vietnams, deren Kabinen während der Fahrt mehr als 1.400 Höhenmeter überwinden. Damit bricht die 3S-Bahn Fansipan Legend gleich zwei Weltrekorde. Am 2. Februar 2016 wurde sie im Beisein von Le Viet Lam, Chairman der Sun Group, Thomas Pichler, Doppelmayr-Geschäftsführer sowie Vietnams Vize-Premierministers feierlich eröffnet.

Der Fansipan ist mit 3.143 m die höchste Erhebung Vietnams und besonders für die Einheimischen ein bedeutsames Reiseziel. Der Aufstieg durch das Dschungelgebiet und das teilweise steile Gelände ist recht anspruchsvoll und kann mehrere Tage dauern. Die Sun Group investierte deshalb in eine ganz besondere Aufstiegshilfe, die am 2. Februar 2016 ihre Jungfernfahrt absolvierte: Die spektakuläre 3S-Bahn aus dem Hause Doppelmayr/Garaventa führt auf ein Hochplateau nahe des Gipfels. So können sich auch ungeübte Wanderer den Wunsch erfüllen, einmal „das Dach Indochinas“ zu besuchen. Während der knapp 15-minütigen Fahrt mit der 6.326 Meter langen Seilbahn überwinden sie einen Höhenunterschied von 1.410 Metern. Die 3S-Bahn Fansipan Legend ist damit aktuell die längste Dreiseilbahn mit dem höchsten Höhenunterschied weltweit. Bei der Eröffnung bestätigten Repräsentanten von Guinness World Records beide Rekorde.

Die Doppelmayr/Garaventa-Teams erbrachten gemeinsam mit den lokalen Arbeitern Höchstleistungen. Denn die Wetter- und Gelände-Bedingungen während der knapp zweijährigen Bauzeit waren nicht einfach. Die hervorragende Zusammenarbeit zwischen Doppelmayr/Garaventa und der Sun Group bezeugen ein halbes Dutzend umgesetzter Anlagen. Derzeit sind noch zwei spektakuläre Seilbahnen in Vietnam in Bau: eine Pendelbahn in der Ha Long-Bucht sowie eine weitere 3S-Bahn mit Weltrekord auf den Inseln Hòn Thơm und Phú Quốc.

Die Doppelmayr/Garaventa Gruppe

Die Doppelmayr/Garaventa Gruppe ist Qualitätsführer im Seilbahnwesen. Die genaue Kenntnis der Kundenbedürfnisse und professionelles, präzises Arbeiten sind Grundlagen für die weltweite Marktführerschaft. Als Technologieführer bei Seilbahnen hat Doppelmayr zahlreiche Weltneuheiten realisiert und die Meilensteine der modernen Seilbahntechnik gesetzt. Die Unternehmensgruppe betreibt Produktionsstandorte sowie Vertriebs- und Serviceniederlassungen in über 35 Ländern der Welt und durfte bis heute über 14.600 Seilbahnsysteme für Kunden in über 89 Staaten realisieren.

Factbox: 30-TGD Fansipan Legend

Auftraggeber	Sun Group
Auftragnehmer	Doppelmayr Seilbahnen GmbH
Lage	Sapa, Vietnam
Seilbahnsystem	3S-Bahn
Schräge Länge	6.326 m
Höhenunterschied	1410 m
Stationen	2
Stützen	4
Förderleistung	2.000 Personen pro Stunde und Richtung
Fahrzeugkapazität	30 Personen
Fahrtgeschwindigkeit	8 m/s (28,8 km/h)
Fahrzeit	14,8 min

Rückfragen:

Doppelmayr Seilbahnen GmbH

Mag. Ekkehard Assmann
Leiter Marketing und Öffentlichkeitsarbeit
Rickenbacherstraße 8-10, Postfach 20
6922 Wolfurt
ÖSTERREICH
T: +43 5574 604 223
F: +43 5574 75590
ekkehard.assmann@doppelmayr.com
www.doppelmayr.com